

Communiqué de presse

## Le régime Mirziyoyev en Ouzbékistan suit les traces du défunt Karimov, en persécutant les Shabab du Hizb ut Tahrir et en luttant contre l'Islam

(Traduit)

Les agences de sécurité d'Ouzbékistan ont de nouveau arrêté vingt-trois membres du Hizb ut Tahrir. Les agences ont entamé des procédures de jugement contre ces Shabab le 9 mai 2024, sur la base des mêmes accusations que celles pour lesquelles ils avaient été jugés à l'époque du tyran déchu Karimov. Les Shabab ont déjà passé près de vingt ans en prison et sous la torture, entre 1999 et 2000. Et ce, malgré toutes les déclarations faites par Mirziyoyev il y a plusieurs années, dans lesquelles il affirmait être contre la torture et la violence à l'encontre des détenus. Il a affirmé être sur la voie de la consolidation de la liberté de pensée et de croyance et de la lutte contre la détention arbitraire. Cependant, le comportement récent du régime ouzbek, sous sa direction, montre qu'il suit les traces du défunt Karimov, en étant hostile à l'Islam et à tous ceux qui appellent à l'Islam. Le régime persécute les Shabab du Hizb ut Tahrir en utilisant les mêmes méthodes oppressives et brutales que son prédécesseur criminel, le régime de Karimov.

Les Shabab ont été arrêtés de manière arbitraire, barbare et brutale. Ils ont été soumis à de graves tortures. Ils ont été contraints d'avouer des accusations fabriquées de toutes pièces. On leur a mis des sacs sur la tête. Ils ont été exposés à de fortes pressions. Les Shabab ont été contraints de signer des aveux préparés à l'avance, sous la menace d'amener la femme de l'un d'entre eux au bureau et de la violer. Une autre menace consistait à faire venir en Ouzbékistan, par l'intermédiaire de l'ambassade, un fils qui étudie à l'étranger. Une autre menace consistait à amener le fils d'un autre Shab au bureau des affaires internes pour le forcer à signer des aveux. On a également menacé de torturer un autre Shab à l'électricité. Seize autres Shabab ont également été arrêtés dans les régions de Tachkent, Andijan, Hawqan, Karshi et Samarkand. Ils ont été emmenés à Tachkent et ont fait l'objet d'une enquête, sous l'accusation d'avoir commis des actes de violence et de terrorisme !

L'accusation de terrorisme et de violence portée contre les Shabab du Hizb ut Tahrir est clairement une calomnie et un mensonge. Hizb ut Tahrir et ses Shabab ne commettent ni violence ni terrorisme. Le Hizb n'a jamais agi de la sorte depuis sa fondation en 1953 de l'ère chrétienne. Le Hizb ne rejette pas la violence et le terrorisme par peur des régimes, ou en apaisant les régimes oppressifs. Au contraire,

il rejette la violence et le terrorisme parce qu'il voue un culte à Allah (swt) dans le cadre de sa méthodologie visant à rétablir le mode de vie islamique. Le Hizb adhère strictement à la méthodologie intellectuelle et politique suivie par le Messager d'Allah (saw). Par conséquent, tous les États policiers répressifs des pays musulmans, et même ceux de l'Occident, ont été incapables de prouver les accusations de terrorisme et de violence portées contre Hizb ut Tahrir et ses Shabab, malgré leurs tentatives répétées. Cependant, c'est la haine qui déborde du cœur des dirigeants criminels qui les pousse à détourner les yeux et les oreilles, par désir de se venger des porteurs du projet islamique à venir, le projet du second Khilafah Rashidah (califat bien guidé) sur la base de la méthode de la prophétie. Pourtant, les dirigeants des musulmans, sous la direction de leurs maîtres, les chefs de file du crime et du colonialisme en Amérique, en Grande-Bretagne, en Russie, en France et en Allemagne, combattent le projet de l'Islam. Leurs maîtres piétinent leurs lois et leurs idéologies, qu'ils défendent du bout des lèvres et qu'ils commercialisent dans le monde entier, comme les libertés, la démocratie et les droits de l'homme, lorsqu'il s'agit de faire face à la campagne de Da'wa des Shabab du Hizb ut Tahrir.

Le retour de Mirziyoyev à la méthode de l'oppression, de l'arrestation et de la torture, sur les traces du défunt Karimov, indique qu'il s'agit d'une mise en œuvre des désirs et des politiques des dirigeants colonialistes de Russie et d'Amérique. Cela indique également que nos dirigeants, comme d'habitude, n'ont pas le droit de décider et ne sont rien d'autre que des agents du colonialisme.

Nous, au sein du Hizb ut Tahrir, mettons en garde le régime de Mirziyoyev contre un retour à la politique d'oppression et de brutalité que le régime de Karimov a précédemment utilisée contre l'Islam et ses porteurs. C'est la voie des criminels et elle ne profitera pas au régime. Au contraire, cela ne fera qu'accroître le mécontentement de la Oumma à l'égard du régime et précipitera sa chute. La Oumma islamique attend avec impatience le jour où elle sera libérée du colonialisme et reviendra à la loi de son Seigneur, en termes de constitution, de droit et de vie. La Oumma est aujourd'hui plus proche que jamais de son objectif et de ses aspirations. Mirziyoyev doit libérer nos Shabab immédiatement et sans délai. Il doit cesser de persécuter ceux qui portent le message de l'Islam. Il doit cesser son hostilité à l'égard du projet de l'Islam. Il doit apprendre de ceux qui l'ont précédé. La conclusion sera en faveur des justes, même si tous ceux du kufr étaient rassemblés contre eux. Allah (swt) soutiendra certainement Son Deen, même si c'était le cas après un certain temps. Allah (swt) a dit : « **كَتَبَ اللَّهُ لِلَّهِ لَأَغْلِبَنَّ أَنَا وَرُسُلِي إِنَّ اللَّهَ قَوِيٌّ عَزِيزٌ.** » **Allah a prescrit: « Assurément, Je triompherai, Moi ainsi que Mes Messagers. » En vérité Allah est Fort et Puissant.** » [Sourate Al-Mujadalah 58:21].

## Le bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

